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【開催日】 平成２８年１２月６日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午前１０時１０分～午前１０時１５分 

【出席委員】 

委       員 岩 本 信 子 委      員 大 井 淳一朗 

委       員 杉 本 保 喜 委      員 中 村 博 行 

委       員 長谷川 知司 委      員 山 田 伸 幸 

委       員 吉 永 美 子   

       

【欠席委員】 

なし 

 

【委員外出席議員等】 

議      長 尾 山 信 義 副  議  長 三 浦 英 統 

                          

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中 村   聡 主査兼議事係長 田 尾 忠 久 

 

【審査内容】 

 委員長の互選について 

 

午前１０時１０分開会 

 

長谷川知司副委員長  全員おそろいですので、ただいまから山口東京理科大学薬学

部設置促進並びに利活用調査特別委員会を開催いたします。委員長の辞職

により一人欠員となっております。私が委員長の職務を代行いたします。どうぞ

よろしくお願いいたします。それではこれより委員長の互選を行います。委員長

の互選は、指名推選の方法により行うか、それとも投票により行うかお諮りいた

します。御意見ございませんか。 
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大井淳一朗委員 指名推選でお願いします。 

 

長谷川知司副委員長  指名推選でよろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）それで

は指名推選の方法に決定いたしました。推選をお願いいたします。 

 

大井淳一朗委員  伊藤委員長が辞められたということですけれども、これにつきまして

は、委員長の推選といたしまして、これまで伊藤委員長を支えてこられたことと、

これから薬学部の建設ということで、専門的な知識を持たれた方が委員長を務

めるのがいいのかと思いまして、長谷川委員を委員長に推選したいと思いま

す。 

 

長谷川知司副委員長 ほかにございませんか。 

 

山田伸幸委員 地域の方から長谷川委員について、地域の周辺の土地を所有してお

られることについて疑問の声がありました。私は直接市が購入する土地ではな

いということで問題はないと思うというふうに言いましたが、一応市民からそういう

意見があったということを一言述べさせていただきます。 

 

長谷川知司副委員長  ほかにございませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）ただいま大井委

員から私、長谷川を委員長に指名推選するとの動議が出されました。長谷川

委員を委員長に指名いたしますが、御異議ございませんか。（「なし」と呼ぶ者

あり）異議なしと認めます。よって私、長谷川委員が委員長に当選いたしました。

ここで就任の挨拶をいたします。 

 

（委員長席に移動） 

 

長谷川知司委員長  ただいま委員長に推選されました長谷川です。先ほど山田委員

からも言われましたように、私も理科大のために努力いたしますし、前委員長が、

この理科大の道筋をあらかた付けてこられたのは、立派にされましたので、その
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後を追って、きちんと薬学部の設置及び利活用調査特別委員会を活かすよう

に努力いたしますとともに、公私の区別はきちんと皆さんと一緒にさせていただ

きたいと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。（拍手）私の委員長

就任に伴い、副委員長が欠員となりましたので、これより副委員長の互選を行

います。副委員長の互選は指名推選の方法により行うか、それとも投票により

行うかお諮りいたします。 

 

大井淳一朗委員 指名推選でお願いします。 

 

長谷川知司委員長  指名推選でよろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）それでは

指名推選の方法に決定いたしました。推選をお願いいたします。 

 

大井淳一朗委員  副委員長でございますが、委員長は建設に関して専門的な知識を

お持ちです。そのほかのまちづくりとか、いろいろな多角的な面から学校をどうし

ていくかということもあります。その意味もありますが、長谷川委員長は１期目で

ございます。ベテランの議員に支えていただくのが自然かなと思いまして、吉永

委員を副委員長に推選したいと思います。 

 

長谷川知司委員長 ただいま吉永委員を副委員長にという動議が出されました。吉永

委員を副委員長に指名いたしますが、御異議ございませんか。（「なし」と呼ぶ

者あり）御異議なしと認めます。よって吉永委員が副委員長に当選されました。

ただいま副委員長に当選されました吉永委員より就任の挨拶をお願いいたしま

す。 

 

吉永美子副委員長  ただいま皆様より、この特別委員会の副委員長に推選をいただ

きましてありがとうございます。この特別委員会は、今後の正に山陽小野田市の

まちづくりに大きく関わる山口東京理科大学の関係を審査する委員会でござい

ます。私はそのメンバーとして、今後長谷川委員長を支えさせていただきながら

ともに皆様とこの特別委員会を開く中で、いろいろ審査をしていく、調査をして

いく、そこの一助になればという思いで受けさせていただきます。よろしくお願い
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いたします。（拍手） 

 

長谷川知司委員長 以上で委員会を閉会いたします。 

 

 

午前１０時１５分閉会 

 

平成２８年（２０１６年）１２月６日 

 

                    山口東京理科大学薬学部設置促進 

並びに利活用調査特別委員長  長谷川 知 司 

                                 

                                 


